



Entregado en el Congreso el Barómetro de enero

Madrid, 22 de febrero de 2007. En el día de hoy el Centro de Investigaciones Sociológicas ha entregado en el Congreso de los diputados, a los distintos Grupos políticos con representación parlamentaria, el avance de resultados correspondiente al estudio nº 2.672 de enero de 2007

El barómetro del mes de enero contiene preguntas fijas de los llamados barómetros políticos, así como una serie de cuestiones relacionadas con la percepción general de la vida política de los españoles.

El estudio se realizó por medio de 2.472 entrevistas personales, los días 22 y 31 de enero pasado.